
学級懇談会アンケート

授業参観がなくなってしまったのは残念でしたが、昨年は懇談会がなかった為、面談を希望しないと、担任の

先生とお顔を合わせる機会がありませんでした。今年度は、その機会があり、直接先生とお話しすることもで

きましたし、参加されてる保護者の方ともお会いできたので、とても良かったですし、安心できました。

動画を流して見終えると、あっさりと会は終了となってしまいました。もっとクラスの様子や雰囲気、あった

出来事などのお話を聞きたかったです。先生自身からの発信が何もなく残念でした。

入学して僅かでしたが、学校での様子、先生の雰囲気が分かって、とても良かったです。

去年はなかった懇談会、久しぶりに教室に入ることができ、こども達の様子を動画でみせていただき嬉しく思

いました。早く、以前のような生活に戻りこども達に会話のある楽しい給食や行事を行わせてあげたいと心か

ら思いました。感染対策、資料、動画などのご準備ありがとうございました。

学校での様子を動画で見せていただいてクラスの雰囲気も少しわかりよかったと思います。

本日はありがとうございました。授業参観がなく残念でしたが、担任の先生が紹介して下さった学級の様子の

動画を見せていただけて、とても嬉しかったです。学級の様子がよく分かりとても安心しました。先生が子供

たちのことをすごく褒めて頂き、またみんな可愛いと言ってくださり、親としてとても嬉しく感じました。と

ても素晴らしい懇談会でした。

本日はありがとうございました。来校者チェックシート、消毒液の設置、児童が完全に校舎から出た後に学年

毎に保護者の案内があり昨年度と変わらず感染予防にしっかり努めてくださっていると安心いたしました。今

回初めて兄弟2人の懇談会に参加したのですが、私の入退室のタイミングが悪く初めてお会いする先生のお話

があまり聞けなかったこと、学級の様子のスライドを見れず残念でした。このような状況で今年度もあまり参

観など行けないのかなと思いますので、動画配信していただけたらありがたいなと思います。個人情報保護の

観点からいうと難しいとは思いますが、、、。

感染対策をしっかりと考えながら実施してくださりありがとうございました。先生方や保護者の方と顔を合わ

せる機会が少ないご時世ですのでとても貴重な機会となりました。先生に直接お話しできたのも嬉しかったで

す。一年間よろしくお願いいたします。

去年は、２回の個人面談以外、学校に行くことができなかったので、懇談会という機会を設けていただいて、

同じクラスの保護者の方とお話しすることができ、また、担任の先生のお話を聞くことができ、貴重な時間を

過ごすことができました。授業参観が中止になったのは残念ですが、今後も少しずつ、学校に行って、直接色

んな方と話す場が増えたら、嬉しいなと思います。感染対策等大変な中、ありがとうございました。

去年は一回もなかったので、学校の様子や先生のお話を伺えて、とても安心できました。授業参観が見られず

残念でしたが、もし次回もあれば、クラスの様子を動画で少しでも見られたら嬉しいです。今回は大変な状況

の中、懇談会をひらいて頂き、誠にありがとうございました。

先生の自己紹介が楽しかったです。子供の様子も動画で見られましたし、運動会もある事が分かり嬉しかった

です。コロナで先生方も大変だと思いますけど、これからもどうぞよろしくお願いいたします。

お世話になります。久しぶりに学校での様子が分かってよかったです。今までの懇談会では保護者の自己紹介

や家庭での子供の様子を話す場がありましたが今回はありませんでした。やはりこれはコロナ禍ということで

保護者のコメントは控えたり時間も予定時間より早く終わらせるという事だったのでしょうか？ご時世柄であ

れば仕方ないと思いますが今年は特になかなか集まれない中でせっかく集まったので他のお友だちの家庭での

様子がきけたらよかったと思いました。

動画を有効活用されていて、感染対策もして下さりとてもスムーズに参加できました。姉弟がいて2つの教室

に行ったので、片方しか様子の動画を見ることができず残念でした。クラスの動画も期間限定で公開して頂け

たら嬉しいなぁ、と感じました。参観は出来ませんでしたが様々な事に配慮して懇談会を開いて下さりありが

とうございました。



感染防止の対策を取りながらクラスの様子を知れる機会を設けて下さりありがとうございました。懇談会後も

お忙しい中、親身にお話を聞いて下さりありがとうございます。普段見ることが出来ない授業の様子も動画で

拝見でき、楽しく授業をしている様子が知れて良かったです。子供達も普段の会話で学校楽しい！優しい先

生！楽しい先生！と言っていました。これから1年間宜しくお願い致します。

今日は保護者会が中止にならず、授業風景の動画を見ることが出来て良かったです。

久しぶりの懇談会でしたが、２年、４年、６年生でお世話になっているため、少しずつ参加させて頂きまし

た。先生方のそれぞれ工夫された懇談会で、良かったです。コロナ禍で大変ですが、宜しくお願いします。

新しい先生にお会いでき、お話が聞けて良かったです。

とても分かりやすく説明して頂きました。ありがとうございました。

去年1年間は、行事もなく学校の様子もわからないまま終わってしまったので今回、懇談会だけでも出席で

き、教室も見れ、少しでも新生活を感じる事が出来て良かったです。

授業参観等人が集まる行事は暫く開催が難しいと思うので、今回のように動画を見せて頂けたらうれしいで

す。先生方もお忙しいと思いますがよろしくお願いします。

不参加でしたが、動画の配信とても助かりました。ありがとうございました。

高田小学校の先生方コロナ禍の中、このような機会を作っていただきありがとうございました。人と人とのつ

ながりが形成しづらい環境ですが、学校側と保護者、地域の方々と協力しあって子どもたちが大人になる為の

術を習得出来るように。そしてそのお手伝いが出来るように精進していきたいです。

懇談会を開いて頂いてありがとうございます。クラスの様子を動画で見せていただいたのですが、兄弟がいる

ので片方見れず残念でした。できればYouTubeで配信してほしいです。よろしくお願いします。


